

学校だより

Nakijin Times

霜月（しもつき）

令和3年11月11日 今帰仁小学校

2021 November Eleventh(11th)

文責：校長 屋良 篤

Number 38

朝夕は、冷え込みを感じ沖縄にも冬の到来を感じさせる時節になりました。保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて、運動会が間近に迫りました。子ども達は日々、運動会練習に励んでいるところでございます。先週の金曜日には、最初で最後の全体練習も行いました。例年ですと2～3回は全体の練習を行いますが、去年に続き今年もコロナの影響により全体行進はなく、開会式、閉会式の練習を行いました。1度きりの練習でしたが、子ども達は全体の動きを合わせたり列を整えたり集中して取り組んでいました。今年もプログラムを短縮した形での運動会となりますが、当日は是非子ども達への激励をよろしくお願い致します。

避難訓練



昨日は、地震・津波・火災の避難訓練を実施しました。いざというとき、人によってはどのように行動したらよいか迷いパニックを引き起こすこともあり、落下し、着いて冷静な行動がとれるよう毎年、避難訓練を実施しております。今回も子ども達は、放送や担任の指示に従い、全員が速やかに避難することができました。今帰仁小学校は海拔22mあり地域の緊急避難場所にも指定されており、災害は、いつどこで起こるか分かりませんので、学校だけでなく、登下校中や家で過ごすときにも災害が起きた場合の対応も考えておくことが大切です。是非お話を聞いてみてください。

子ども達の生きる力を育みます! ～今帰仁型キャリア教育～

今帰仁村を巡る②



▲ここに何かいるよ!

前号で紹介した「村内巡り」の授業では、多くの発見がありました。その2日後、今帰仁小学校3年生の教室では「私たちの今帰仁村はどうだったか」という振り返りの学習を行いました。「今帰仁村には自然が多いということに気づきました」↓「自然って何?どんな色だった?」↓「山、川、海、魚、虫、緑、青、白」と次々と記憶の連想が広がります。ウエビングマップという手法で児童の頭の中にある言葉やイメージを紙に書いていきます。



▲でっかいの捕まえたー!

すべての準備が整ったので、川へ出発です。当日は、天候にも恵まれ、川の水も安全な水位。多くの保護者も協力してくれました。水草の下に網をいれると、小さなエビなどと、小さな生き物が種類前後の生き物が捕れました。在来種もあれば外来種もいます。全長30cm程度のテナガエビを捕獲した児童は興奮高々です。捕獲した生き物は写真を撮った後、逃がします。今帰仁村の自然に触れ、その良さに気づく、とても楽しそうな3年生でした。

7月15日(第26号)でも紹介しましたが、今月の「広報なきじん」に掲載がありましたので紹介します。(一部抜粋)各学年で色々な体験活動を行っています。今後も学校だよりでご紹介していきます。